

INFOFLASH



Sommaires Médiatiques Media Summaries

LE SOMMET DE MONCTON • MONCTON SUMMIT

Première Édition First Edition

Public Environment Analysis Group
Telephone: (613) 995-9678
Fax: (613) 992-2432

Analyse de l'environnement Public (BCDE)
Téléphone : (613) 995-9678
Télécopieur : (613) 992-2432

Friday September 3, 1999 • Le vendredi 3, septembre 1999

[Le Journal de Montréal]

Prendre le temps (extrait)

Par Michel C. Auger

Officiellement, le thème du sommet de la Francophonie est la jeunesse. En fait, c'est la question des droits de la personne qui es en train de prendre toute la place. C'est une question pratiquement insoluble pour une organisation encore aussi jeune que la Francophonie. Si elle ne fait rien à propos d'un problème aussi criant, la Francophonie risque de se marginaliser complètement comme force politique. Mais si elle commence à exclure de ses rangs tous ceux dont le dossier n'est pas des plus reluisants en matière de droits de la personne, il ne restera bientôt plus de Francophonie du tout. L'état des lieux est plutôt inquiétant. Sur 42 États membres, Amnesty Internationale estime qu'il y en a pas moins d'une trentaine qui sont coupable de violations des droits de la personne. Dans plusieurs de ces cas, on parle de violation systématique des droits, de recours fréquent à la torture, d'exécution et d'enlèvements.

[Le Droit]

Québec, une ville, une Cité ou une capitale (extrait)

On a soigneusement évité, devant l'association des municipalités francophones (AIMF) réunie à Québec, hier, d'ajouter à la controverse portant sur la "capitale nationale", un titre qui en irrite plusieurs à Ottawa. L'ex-maire de Québec, Jean Pelletier, honoré, hier, par l'AMF aux côtés du président français Jacques Chirac a rappelé aux Journalistes qui le harcelainet, que, comme Jean drapeau, il n'avait jamais mêlé politique nationale et politique municipale. "Laissons à chaque niveau de gouvernement, ses problèmes" a dit le chef de cabinet du premier ministre Jean Chrétien. Seule la ministre Louise Harel a eu le culot, hier, de souhaiter aux représentants des 91 municipalités provenant de 44 pays "la bienvenue dans la